

Mariano Cañas Fuentes

Dr. Ingeniero de Caminos

Colegiado nº 6484

INDEPENDIENTE
TERRITORIAL POR MADRID



Estimada/o compañera/o:

Como ya decía en mi anterior escrito, en anteriores legislaturas, he sido Consejero por la Administración Estatal, en la que he ejercido la mayor parte de mi actividad profesional, como Ingeniero de Caminos del Estado en la Dirección General de Carreteras del Ministerio de Fomento, y posteriormente Consejero Territorial por Madrid.

Mi participación en la vida del Colegio y en el Consejo ha sido siempre activa y de total colaboración en defensa de los intereses de los colegiados, habiendo formado parte de diversas comisiones de trabajo como la que elaboró una Propuesta de Ley de Infraestructuras, la que elaboró la Propuesta de Modificación de la Ley de Contratos del Estado o el Comité de Deontología, entre otras.

Como consecuencia de esta experiencia, defenderé que:

-Hay que incrementar la transparencia de las reuniones de los órganos del Colegio, tanto de la Junta de Gobierno como del Consejo, y que así se publiquen las asistencias de sus miembros a los mismos, y no nos encontremos que muchos actos se encuentren al borde de no poder celebrarse por no haber quorum, circunstancia esta no excepcional.

-Creo que hay que activar como regla no escrita, la no concesión de medallas a compañeros políticos, para evitar supuestos que nos podamos encontrar con colegiados que nunca han pisado el Colegio, que solo vayan a recoger la medalla y no vuelvan por el Colegio, aunque pueda haber honrosas excepciones..

Me presento como **independiente**, por lo que mi voto en los consejos solo responderá a la defensa de la profesión y a los intereses de los colegiados de Madrid.

Y por último, os pido a todos el voto para mí, como Consejero del Sector Territorial por Madrid.